
会議では校長先生方から、この学校評価の結果をもとに北一貫校の１年間

の取り組みにかかわる報告や説明をしていただきました。

私たちは、学校運営協議会として、４月に承認した北一貫校の学校運営方針に基づいた取り組みが、実

際にどのように行われたのか？成果はあったのか？課題は何か？など、具体的に質問をさせていただき

ながら確認をしました。それをもとに、学校運営協議会として、北一貫校のＲ７年度に向けて特に重点

的に取り組んでほしいことを、お願いしました。（詳細は別添「令和6年度学校評価アンケートより」をご覧ください。）
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★学校評価をもとにＲ７年度の学校運営について協議しました★

1月30日、神流小で今年度第６回目のぽらりす会議を開催しました。

はじめに授業参観を行い、その後、学校評価※アンケート結果の分析と、

来年度から新たなフェーズに入る、北中PTAと「とらいアングル」との

連携について報告・意見交換を行いました。

【問い合せ先】 藤岡市立北中学校 ぽ☆ら☆り☆す広報部 TEL：22-1352 FAX:33-1353

地域の力を合わせて みんなで育てるより良い学校

〇北中PTA活動の一部を「参加型」に進化
「ぽらりす」と「PTA運営委員会」との連携・協働の強化を
図ることで、これまで以上に地域の学校を支えていく体制
を整えます。
〇来年度の学校ボランティア募集開始！
ボランティアに参加・登録頂くことで、学校での児童生徒の
様子や先生方をより知る絶好の機会となります。
【一方で、課題も・・・】
学校ボランティアの活用は、各校でばらつきがあります。
先生方にも、ボランティアの可能性や必要性への理解を
深めてもらい、より良い活用を目指します。
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※ 学校評価とは…よりよい学校づくりを目指し、教育活動を向上させるために行うものです。教育目標やそれ
らを実現させるための具体的な取り組みについて、学校・保護者・児童生徒自身が評価するもので、その結果を
関係者からも評価を受けるものです。

PTA運営委員会との連携・協働強化について

地域や保護者のみんながもっと関わりやすくなるように、北

中PTAが進化するよ。新しく進めている取り組みのひとつっ

てな～んだ？

① PTAメンバーで運動会をする

② PTA会長を校長先生にする

③ PTA活動をより「参加型」にする

答え③

地域のみんなが学校づくりにもっと関わりやす

くなるように、PTAが変わっていくんだって！

地域や保護者の人と一緒に学校を支えるって、

なんだかワクワクするね～！

学校評価アンケート結果の分析より、ほんの一部を紹介します

学校の取組が保護者には伝わ
りにくい部分があった

子供達の達成度は、多くの項目で90％を越えている。それに対して、
保護者では「わからない」の回答も多く見られた。
家庭学習や読書、いじめや問題行動への取り組みについては、子供達
と保護者の達成感にギャップが見られた。取組の伝え方や評価のあり
方について今後検討が必要である。

子供達と保護者ともに好意的
な評価も見られた

子供達は、学校では自分の意見や考えを発表する機会があると感じて
いる。また、保護者も学校は、子供達の長所を褒め、子供達もそれを
感じている。両者とも好意的な評価が多く見られた。


